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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

eine geplante Maßnahme zum Hochwasserschutz am Linderbach ist die sogenannte hydraulische 

Optimierung Durchlass „Über den Krautländern“ Urbich. Die Kosten hierfür sollen bei 20 0.000 EUR 

liegen. Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Wie wird seitens der Stadtverwaltung das Hochwassergefährdungspotenzial am Durchlass 

„Über den Krautländern“ Urbich eingeschätzt?  

2. Wie ist der aktuelle Planungs- und Umsetzungsstand der nachgefragten 

Investitionsmaßnahme?  

3. Bis wann soll die nachgefragte Investitionsmaßnahme umgesetzt werden und wie wird 

dieser Zeitraum begründet? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

29.09.2021, gez. i.A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Schönemann 
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